

Maíz

Todavía existen algunas preocupaciones persistentes sobre las perspectivas de rendimiento del maíz en 2022, especialmente en Nebraska y Dakota del Sur, luego de las giras de cultivos de la semana pasada. Esas preocupaciones impulsaron al maíz a un máximo de dos meses esta mañana, ya que los precios de futuros subieron a última vista por las preocupaciones sobre la escasez de suministros.

"El maíz está firme hoy con el mercado enfocado en la estimación de una pequeña cosecha estadounidense de la gira de cultivo Pro Farmer", dijo Matt Ammermann, gerente de riesgo de materias primas de StoneX, a Reuters esta mañana. "Pro Farmer generalmente tiende a estimar por debajo del USDA, ahora el enfoque se volverá hacia el próximo pronóstico del USDA de las cosechas estadounidenses en septiembre".

"Los aumentos en el maíz están limitados por las ofertas de ventas baratas de maíz ucraniano a medida que continúan desarrollándose los envíos a través del paso de envío seguro. Las ofertas de ventas baratas tanto de Ucrania como de Rusia también están deprimiendo los futuros del trigo hoy".

Soja

Los recorridos de cultivo de la semana pasada mostraron condiciones de cultivo de soja mejores de lo esperado a pesar del calor del verano. Con ese fin, hay menos preocupaciones sobre el suministro de soja que de maíz a medida que se acerca la cosecha, lo que hizo que los precios de la soja bajaran entre 0,12 y 0,18 dólares el bushel esta mañana. Los futuros cercanos de septiembre de 2023 cayeron por debajo del punto de referencia de \$ 16 / bushel en los sentimientos.

La soja también ha mostrado una mayor capacidad de respuesta de los precios a las condiciones externas del mercado en las últimas dos sesiones de negociación, a saber, la venta masiva en curso del mercado de valores en respuesta a la perspectiva de línea dura del viernes de la Reserva Federal de más aumentos de las tasas de interés y sin señales de recortes de las tasas de interés en el corto plazo mientras la inflación se mantenga. persiste

Trigo

El trigo se reafirma gracias a la fuerza indirecta de las ganancias en los futuros del maíz. Los precios de EE.UU. subieron durante la sesión de negociación de la noche a pesar de un dólar más fuerte y los vendedores de granos rusos y ucranianos que están ofreciendo descuentos a las grandes cosechas cosechadas a principios de este verano en medio de un lento ritmo de exportación.

El mercado del trigo también fue susceptible a las turbias perspectivas económicas mundiales, lo que podría ralentizar las tasas de uso del trigo, así como la capacidad de los países importadores para financiar las compras de trigo.

El último informe de cosecha semanal de U.S. Wheat Associates se publicó el viernes. La cosecha de trigo rojo duro de invierno se estimó en un 95 % completa en ese momento y el resto de la cosecha quedaba por cosechar enfocada en el noroeste del Pacífico. Los pronósticos claros de esta semana deberían ayudar a cerrar la puerta a la temporada HRW de 2022, aunque ese mismo clima seco podría interrumpir los planes de siembra para la cosecha de 2023, que se espera que se plante en las próximas semanas.

El clima cálido y seco de la semana pasada en el noroeste del Pacífico permitió que la cosecha de trigo blando de invierno avanzara hasta un 69 % de avance. La cosecha de trigo blando de primavera no se está quedando atrás con un 45% de avance a fines de la semana pasada. Al igual que HRW, la cosecha de trigo blando en la región del noroeste del Pacífico probablemente continuará a un ritmo constante esta semana gracias a los pronósticos meteorológicos mayormente despejados.

La cosecha de trigo rojo duro de primavera continúa rezagada respecto de los ritmos históricos de desarrollo de cultivos, especialmente en los principales productores de Dakota del Norte (18 % cosechado hasta la semana pasada) y Minnesota (34 %). Pero la cosecha sigue avanzando a un ritmo constante en Dakota del Sur (85%) y Montana (52%).

Los cultivos se mantienen en gran parte en buenas condiciones, aunque el Triángulo Dorado de Montana continúa luchando contra la sequía. Se esperan temperaturas templadas y lluvias dispersas en las Planicies del Norte esta semana, lo que reducirá las tasas de maduración y cosecha. Sin embargo, podría ayudar a revivir los niveles de humedad del suelo en áreas que han estado plagadas de sequías durante el verano.

Fuente: Farm Progress y Successful Farming